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В условиях становления демократического общества, партийной системы в современной России 
влияние действующих политических элит и финансовых институтов на формирование властных институтов 
очень велико. В этой связи необходимо создавать правовые механизмы для реализации конституционного 
принципа политического плюрализма. С учетом того что в результате деятельности парламента инсти-
туционализируются нормы поведения общества, формируются общеобязательные правила поведения, 
объективность принимаемых парламентом законов может быть достигнута лишь при такой структуре 
парламента, которая в полной мере отражает интересы всего общества. Следуя этой концепции, депутат 
парламента должен являть собой представителя не только территории, но и всей нации. Развитие демо-
кратических принципов в России, с учетом федеративного устройства государства, может при формиро-
вании Государственной думы сочетать принципы всеобщего избирательного права и федерализма, путем 
определения избирательных округов по границам субъектов Федерации. Переход к формированию Думы 
по принципу представительства регионов в сочетании с полной отменой избрания депутатов по единому 
округу может сказаться позитивно на реализации представительных функций парламента и, как следствие, 
обеспечит также большую связь избранных депутатов с избирателями своего субъекта Федерации.
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In the context of the formation of a democratic society, the party system in modern Russia, the infl uence of 
existing political elites and fi nancial institutions on the formation of power institutions is very large. In this regard, 
it is necessary to create legal mechanisms for the implementation of the constitutional principle of political 
pluralism. Taking into account the fact that as a result of the activities of the parliament, the norms of social 
behavior are institutionalized, mandatory rules of conduct are formed, the objectivity of the laws adopted by the 
Parliament can be achieved only with such a structure of the parliament, which fully refl ects the interests of the 
whole society. Following this concept, a member of parliament should represent not only the territory, but all 
nation. The development of democratic principles in Russia can combine the principles of universal suffrage and 
federalism in the formation of the State Duma, by defi ning electoral districts along the borders of the subjects of 
the Federation. The transition to the formation of the State Duma on the principle of representation of regions, 
combined with the complete abolition of the election of deputies in a single district can have a positive impact on 
the implementation of the representative functions of the parliament, and, as a result, will also provide a greater 
connection of elected deputies with the voters of their constituent entity of the Federation.
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